
落地一个项目，引进一个领军人才

鹤壁国家经济技术开发区构建“四位一体”人才模式

□

晨报记者 夏国锋 见习记者 王涛

11 月 7 日，记者走进鹤壁国家经济技术开发区河

南仕佳光子科技有限公司。

在公司二楼办公室，研发总监安俊明博士正埋头

查阅资料。 安博士是中科院半导体所研究员，主要研

究 PLC 芯片、硅基光互连、光纤到户等技术。“到鹤壁

工作快两年了，这里投资环境好，配套设施完善，尤其

重视人才，不仅在科研上给予大力支持，对生活安排

也很周到，让我们能安心做科研，多出成果，早一天把

科研成果转化成产品和经济效益。 ”安俊明说，希望有

更多高科技项目在鹤壁落地，有更多人才来鹤壁创业。

“目前，公司院士工作站拥有院士 1 人，研究员 5

人，博士以上学位 24 人，这些高技术人才的引进和研

发团队精诚合作促进公司技术向产品转化，目前公司

PLC 芯片已批量生产并实现销售，更高端的 AWG 芯

片研发完毕即将批量生产。 ”公司行政部经理吴沛峰

介绍，近期还与吉林大学、华中科技大学等协商校企

合作，引进更多研究生，逐步建立研究机构促进公司

项目发展。

据了解， 鹤壁国家经济技术开发区探索构建了

“落地一个项目、引进一个领军人才、建立一支研发团

队、建设一个人才培养基地”“四位一体”人才引进、培

养、使用模式。 目前，已引进中组部国家“千人计划”特

聘专家 1 人、中科院“百人计划”择优引进人才 1 人、

高层次经营管理人才 964 人， 建立研发团队 182 个，

建立人才培养基地 21 个，加速了开发区的人才“核聚

变”，带动了品牌企业的引进和重点项目的突破。

“我们搭建高端人才引进平台，制定《开发区引进

科技创新创业领军人才实施办法》， 设立 5 亿元创新

创业基金，派人到发达地区开展科技创新创业领军人

才的引进和高科技项目的招商工作；全面加强与中科

院合作关系，5 个院地合作项目已成功落地。从国际知

名企业招揽博士 30 人，硕士 89 人。 今年前三季度，开

发区的科技进步对经济增长贡献率达 35%。 ”鹤壁国

家经济技术开发区管委副主任王雪红介绍，除了引进

高端人才外还为企业引进和培养技能型人才和普通

人才。 诸如加强与郑州、新乡等地高校和人才交流市

场的合作， 为企业输送高素质产业工人和技术人才；

成立开发区职工教育培训中心，把适龄农民工培训后

转化为具有一定技能的产业工人等。

今日供热管网调试升温

完成调试后 15 日准时开始供热

晨报讯（记者 韩文雪 见习记者 张艳）距离

今冬集中供暖仅剩一周时间，记者昨日从淇滨热力有

限公司了解到，截止到 11 月 5 日，热力部门已完成供

热管网注水、升压、漏点处理等准备工作，今日 8 时开

始对主管网进行逐步升温。

据了解，本着缓慢升温的原则 ，升温速度将控

制在 3

℃

/h 以内 ，温度升至 30

℃

后 ，保持该温度循

环 10 小时 ， 以便管道受热均匀及进行一次完整循

环。 11 日 8 时 ， 供热管网运行正常 ， 温度将升至

70

℃

，继续在该温度状态保持循环至 14 日，如供热

管网和热网首站运行正常 ，14 日 8 时加热到正常

运行温度 90

℃

~100

℃

，确保 15 日管网平稳运行。

此外，热力部门从 12 日 8 时起，按照从南向北、

先热计量小区后非热计量小区、先托管小区后非托管

小区的顺序，依次开启各用户支线阀门。 根据各小区

用热负荷逐步调整相应的流量， 保证全网用户压力、

流量、温度均衡供应。“这个过程需要一定时间，在此

期间，个别小区供热温度随着调整会出现不稳定现象

是正常的。 ”热力公司工作人员表示。

热力部门提醒各小区和单位换热站抓紧时间完

成注水试压工作。 完成换热站和二次网注水试压的小

区和单位， 请于 11 月 12 日前开启换热机组和循环

泵，对小区二次网调试，提前排除设施问题，确保换热

设备能随时投入供热。

鹤城·综合
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我省首届“最具社会责任感残疾人企

业家”评选揭晓

我市郭保军、王俊英入选

晨报讯（记者 席适之 见习记者 常凯）11 月 6 日，由省

残疾人联合会主办的河南省首届“最具社会责任感残疾人企业

家”表彰大会在开封举行。 我市河南京鹤同力建材有限公司董事

长郭保军、山城特种工艺标牌厂厂长王俊英被评为“最具社会责

任感残疾人企业家”。 全省仅 15 人获此殊荣。

今年 42 岁的郭保军在 4 岁时不慎失去双臂，但他自强不息，

通过不懈努力，建起了市淇源建材再生资源利用有限公司、河南

京鹤同力建材有限公司等企业。 富裕后的郭保军不忘回报社会，

先后为社会弱势群体捐款 20 余万元。

王俊英自幼患病，腰椎弯曲接近 70 度。 高中毕业后曾在居委

会的帮助下，到一家标牌厂上班，但不久被工厂辞退。王俊英凭着

坚强的毅力，自己创办了市山城特种工艺标牌厂，先后为社会弱

势群体捐款 10 余万元。

沃尔玛鹤壁店昨日开业

总投资 3 亿元，为豫北最大的沃尔玛连锁店

晨报讯（记者 王帅 见习记者 刘春香）11 月

8 日上午，银兴国际广场暨沃尔玛鹤壁店隆重开业。总

投资 3 亿元、总面积约 1.5 万平方米、豫北地区最大的

沃尔玛连锁店，是沃尔玛在我市开设的第一家购物广

场，也是其在河南开设的第 8 家购物广场、全国开设

的第 386 家分店。 开业首日便吸引了约 15 万人次。

昨日 8 时，位于淇滨区鹤煤大道中段的银兴国际

广场外已是人头攒动，从四面八方赶来的市民拎着手

提袋，纷纷涌进首日开业的沃尔玛超市入口。 同时，往

来山城区、淇县和淇滨区的 8 条免费购物巴士开始迎

送顾客。

据湖北银兴影业投资管理有限公司总经理郭星

雨女士介绍，银兴国际广场汇集了五星级影院、商务

KTV、儿童娱乐、电玩、购物等业态，是集文化休闲娱

乐和购物于一体的综合性场所，该项目用时两个月完

成基坑建设，6 个月完成主体建筑，又耗时 6 个月完成

装修并通过验收开业， 在鹤壁创造了若干个奇迹，在

国内也堪称首屈一指，“我们将会和所有经营户一起，

开创鹤壁一站式休闲娱乐消费新模式，打造城市休闲

娱乐名片。 ”

沃尔玛鹤壁店位于银兴国际广场的第二层和

第三层 ，总面积约 1 .5 万平方米 。“我们的经营理念

是通过天天省钱为顾客提供价廉物美的产品，通过

员工的盛情服务为顾客提供一流的购物体验 ，通过

数万种商品为顾客提供独特的一站式购物 。 ”在开

业庆典上， 沃尔玛投资有限公司副总裁江畔表示 ，

他们将继续保持沃尔玛的经营特色 ， 不断融入鹤

壁，不断提高服务水平 ，回馈鹤壁市民 ，为顾客省

钱 ，让大家生活得更好。

退伍消防兵献爱心

11 月 8 日，市消防支队特勤中队将要退伍的老兵们在 119 消

防宣传日来临之际自发捐款 2700 多元，并亲自购买了 50 多件衣

服、40 多件玩具和食品送给市儿童福利院的孩子们，他们希望孩

子们能在这里幸福、快乐、健康地成长。 晨报记者 夏国锋 摄

“新快赢 481”大派送

彩民赚得盆满钵满

从 10 月 10 日到 11 月 5 日， 不到一个月时间里，“新

快赢 481”已销售 2.06 亿元，向彩民返奖 1.29 亿元，返奖率

高达 63.15%，其中日返奖率多次高达 70%以上，广大彩民

赚了个盆满钵满，体彩销售网点人气高涨，新彩民更是蜂

拥而至，一试身手。

笔者在郑州市一体彩网点看到，里面人头攒动，不时

有人对着开奖屏幕高喊着号码，目光在手中的彩票和开奖

画面之间轮转。 开奖结束，有的遗憾摇头，有的欢呼雀跃，

现场气氛非常活跃。一位中年女性彩民介绍：“我是一个新

彩民，以前没买过彩票，最近发现附近的体彩网点人老多

了，一直能热闹到晚上 10 点左右。 我是想进来看看热闹，

发现里面有不少平时很少买彩票的邻居， 还有附近的商

户，他们一般是选两个号，投注 24 元钱，10 分钟后就中了

80 元，花钱不多，心情愉快，于是我也来试一试，收获奖金

多少不太重要，主要是我体验了‘新快赢 481’，支持了公

益事业，也收获了愉快的心情！ ”

网点中奖像是打擂台，“任选二”全包投注成利器。在

新乡卫辉 12712 网点， 彩民在 10 月 10 日派送当天联合

投注 ，斩获近 10 万元；10 月 17 日，平顶山彩民以 16 万

的中奖成绩刷新纪录；10 月 12 日， 新乡卫辉市 12712 网

点又中出 32 万多元……不断刷新的中奖纪录像是在打

擂台赛， 而这些获奖网点彩民大都采用的是“任选二全

包”投注方式。

据资深彩民介绍，经过近年来的发展，喜爱“新快赢

481”的彩民已从初期的试手阶段逐渐转变为擒奖高手，并

总结出一些科学实用的投注方法和技巧。 其中“任选二全

包”不用考虑号码开出的顺序和形态，只要选择的两个号

码和开奖号码中的其中两个号码一样就中奖，因此中奖率

较高，一旦开奖出现重复号码，受益会更大，该投注方式也

成为很多彩民擒获大奖的有力武器。

随着新彩民的不断加入，通过对“任选二”全包投注的

熟悉和操练，在接下来“新快赢 481”追加 1000 万元奖金

的派送活动中，将有更多的彩民获得更大的意外回报。

（体彩）

沃尔玛鹤壁店开业当天，顾客纷至沓来，场面火

暴，热闹非凡。 晨报记者 赵永强 摄


